
          

 

 

    Association Normandie-Sicile 

   Réunion du bureau du jeudi 11 janvier 2023 à 14h30  

                Salle du Pavillon à Ouistreham 

 
 

 
Etaient présents : MM. BELLOMO Salvatore, CHARRON Jean-Claude, DERENNE Raymond, LEQUEN Jacky  
Mmes DERENNE Lydie,  GRIVAUD Edith  
Absent excusé : M. BRICHART Junior 
 

Points abordés : 

1 – Point sur la newsletter n°3 – Jean-Claude  

La newsletter est bien avancée. Deux articles restent à terminer et font l’objet d’une finalisation en séance : 
- celui relatif aux membres de la municipalité de Ouistreham présents à la conférence du 2 décembre dernier  
- celui relatif à l’interview de Mme Le Bouquin au sujet de l’exposition montée par la chorale de Ouistreham 

et présentée le soir de la conférence. 

 

2 – Point sur le fichier adhérents : Salvatore et Jean-Claude 

Salvatore souhaite que l’on dispose d’un fichier unique des adhérents que tous les membres du bureau  

puissent consulter et actualiser si besoin et qui serve de base aux diffusions de l’association. 

Jean-Claude propose un fichier partagé sous Google drive dont il serait l’administrateur et suggère que 

quelques membres du bureau (SB, LD, JL, EG), autorisés à l’actualiser, soient déclarés éditeurs. Le fichier est 

présenté en séance, des essais sont faits pour vérifier la bonne marche du processus en écriture partagée. 

Il est proposé de créer plusieurs onglets afin d’y trouver les informations dont on a besoin pour les différentes 

diffusions (gestion administrative, envoi de newsletters, invitations lors d’évènements, …). 

 Les onglets suivants sont proposés :  

- adhérents : liste des membres de l’association,  

- associations : liste des présidents d’associations en relation avec Normandie-Sicile,  

- Sicile : liste de Siciliens en relation avec Normandie Sicile, 

- personnalités : liste des personnalités (Région, Département, Communes, …) en relation avec 

Normandie Sicile 

-  prospects (liste de personnes intéressées par Normandie Sicile mais pas encore adhérentes). 

 Concernant les diffusions, il est convenu que : 

- les diffusions relatives à la gestion administrative de l’association (convocation bureau, conseil et AG) 

soient assurées par la secrétaire 

- les diffusions type newsletters soient assurées par Jean-Claude 

- les diffusions relatives à des événements (invitations à des conférences, soirée festive, …) soient 

assurées par le gestionnaire de l’évènement : Jacky. 

 

3 - Point sur Facebook : Salvatore 

Salvatore aimerait que le site Facebook de l’association soit plus vivant et qu’il soit alimenté régulièrement. 

Il est donc proposé, pour les personnes non familières des réseaux sociaux, de donner les textes qu’elles 

aimeraient publier à Junior qui se chargera de le faire.  

 

4-  Demandes diverses : Jean-Claude 

Jean-Claude fait part de 2 demandes qu’il a reçues : 

- le Rotary club de Caen demande qu’une conférence soit donnée sur le même thème que celle de 

Ouistreham lors d’un de leur dîner le 27 mars prochain à 20h. Une réponse positive va leur être adressée. 

Prestation rémunérée ? 



- Gérard FRANCOISE, animateur radio (T.S.F. 98 à Hérouville), demande si on peut faire des chroniques 

d’1/2h env. sur le thème de l’épopée des fils de Tancrède. Périodicité à définir. Il est proposé de le faire 

venir à une de nos prochaines réunions pour affiner sa demande. 

 

5 - Préparation du conseil d’administration du 18 janvier 2023 à 14h30 

Arrêt de l’ordre du jour du conseil : 

Préparation AG du 4 février 2023 : 
o Rapport moral 
o Rapport financier 
o Cotisation 2023 
o Budget prévisionnel 2023 
o Plan d’action 2023 
o Renouvellement du conseil  

    Le rapport moral et le plan d’action 2023 sont préparés par le Président. 
Le rapport financier, préparé par la trésorière Edith, doit être validé par le conseil.  
Renouvellement du conseil :  

- 1/3 sortant (5 membres) à tirer au sort conformément aux statuts. Les sortants pourront se représenter. 
- le nombre d’administrateurs actuel est de 15 mais les statuts autorisent jusqu’à 21. De nouveaux 

candidats pourront se présenter. Une discussion s’engage sur l’intérêt d’élargir le conseil. 
De même se pose la question de la participation aux réunions du bureau de personnes qui n’en sont pas 
membres. Constituer des groupes de travail semble plus adapté. Des intervenants externes peuvent être 
sollicités ponctuellement. 
 

6- Informations diverses 

 Commission tourisme : elle s’est réunie le 4 janvier. Un circuit en Sicile de 8 jours pourrait être 
recommandé par l’association auprès d’un voyagiste. Un circuit de 12 jours, plus orienté Sicile normande 
(avec un guide spécialisé) est en cours de réflexion. Jacky doit prendre RDV avec le TRIP Normand. 

 Rencontre de la députée européenne Mme Stéphanie YON-COURTIN : rendez-vous est pris par Salvatore 
et Jacky le 20 janvier prochain. Celle-ci, originaire de Coutances, pourrait faciliter les relations avec les élus 
de ce territoire. L’échange pourra aussi  porter sur la façon de monter des dossiers de subventions avec le 
Département et la Région. 

 Normandie médiévale : une réunion a eu lieu le 20 décembre dernier. Participants : Salvatore et Jacky, 
Mmes FANGET et LEBOT pour la Région. Mme FANGET a déclaré que la Région souhaitait réactiver les liens 
avec la Sicile. Salvatore pense qu’il faut, notamment, créer des échanges entre les 2 régions au travers de 
l’organisation de voyages, faire venir le Président de la Sicile à Caen et inviter les Siciliens au moment des 
commémorations du 80e anniversaire du Débarquement en 2024. 

 Archives de l’association : le contact avec M. Di Bianca reste à prendre. 
 Soirée festive : à préparer en 2023. Attention à ne pas être déficitaire. 
 Partenariat Toyota : Jacky a rencontré M. Jean-Christophe DÉSSIRIER, directeur de la concession GCA de 

Caen, le 30 novembre dernier. Il a été convenu que GCA Caen achèterait 200 livres à 10 €, soit une aide de  
2 000 € pour notre association. Une convention couvrant l’année 2023 va être rédigée. Accord du conseil 
d’administration à prévoir (mis à l’ordre du jour du CA du 18/01). 

 Adhérents : depuis le forum d’Ouistreham en septembre, la cotisation réglée par les adhérents couvre 
l’année 2023. Les autres adhérents (32) doivent renouveler leur adhésion pour 2023.  

 Vœux 2023 : Normandie-Sicile a reçu une invitation de la CCI. 
 

Une demande est faite par un membre du bureau pour déplacer les réunions au mardi au lieu du mercredi. 

Décision est prise pour un bureau le dernier mardi de chaque mois (sous réserve de la disponibilité de la salle). 
 

Prochaine réunion : conseil d’administration le 18 janvier à 14h30 

Diffusion de ce compte-rendu aux membres du conseil d’administration de Normandie-Sicile. 

 
La secrétaire 
 
Lydie DERENNE 

 


